

Hoy, en el Pleno del Senado

Santamaría a Marlaska: “Es el favorito de los presos de ETA, les ha permitido dictar la política penitenciaria para ponerla al servicio Sánchez”

07 de febrero de 2024.-

- El senador del PP y portavoz de la Comisión de Interior en el Senado, **Luis Santamaría**, critica duramente al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska por haber “permitido que sean los presos de ETA los que dicten la política penitenciaria, y todo para ponerla al servicio de la permanencia de Pedro Sánchez en el poder”.
- “Es usted el ministro más popular entre ellos. El favorito. No solo porque los ha llevado a las cárceles de País Vasco y Navarra, para regocijo de la parroquia independentista, sino porque es el titular de un ministerio que asesoraba a los presos de la banda terrorista sobre la mejor manera de acceder al tercer grado y los beneficios penitenciarios”, afirma con rotundidad el senador por Valencia.
- Santamaría añade que “era su Ministerio el que hacía llegar a los asesinos el sentir de las víctimas en relación con las medidas que pensaba adoptar, ¡fíjese hasta donde llega la degradación moral a la que ha llevado el sanchismo al socialismo español!”, incide.
- Le advierte que “cuanto más firme sea su deseo de romper cualquier línea roja ética y moral, poniendo la política penitenciaria al servicio de Pedro Sánchez, mayor será el compromiso del PP con las víctimas”.
- Recuerda que el PSOE votó ayer en contra de la Proposición de Ley del PP para dignificar a las víctimas del terrorismo, honrar su memoria e impedir los homenajes a los criminales que atentaron contra ellas. El Gobierno socialista está tan ocupado en blanquear a Bildu que en lugar de honrar a las víctimas, defender su memoria e impedir su humillación, perpetúa su victimización y se apoya para gobernar en los herederos del terror.

EL CAOS Y LA CRISIS MIGRATORIA

- El Grupo Parlamentario Popular solicitó la comparecencia de Grande-Marlaska para informar de las medidas previstas para solucionar la grave crisis migratoria que sufre Canarias y alcanza a todo el territorio.
- Sobre este aspecto, el senador popular también se muestra aplastante con las explicaciones del ministro y su autocomplacencia: “¿en materia migratoria, España va también como la moto del señor Sánchez?”, ironiza.
- “¿Dice que su política migratoria está dando resultado y nos pide seriedad? ¿De verdad?” y señala que “mientras usted nos habla de una inmigración ordenada, el número de personas llegadas de forma irregular aumentó hasta un 154% en Canarias, en una semana han echado a España de la Agencia Europea de Fronteras y Costas, el Tribunal Supremo ha sentenciado en dos ocasiones que ustedes han vulnerado los derechos de las personas inmigrantes y seguía el caos y el hacinamiento en Barajas”.
- Se dirige a Marlaska para decirle que “debería sentirse avergonzado. Es usted un ministro reprobado por la muerte de 37 personas en la valla de Melilla, a las que ni siquiera ha mencionado en su intervención y por mentir en sede parlamentaria”.
- Le recuerda que, además, es un “ministro fugado del Congreso para no dar explicaciones” y es un ministro condenado por el Tribunal Supremo por vulnerar los derechos e integridad física y moral de 55 menores expulsados. “Tiene usted al Supremo, a Jueces para la Democracia, la Red de Ayuda al Refugiado e, incluso, a toda la ‘sanchosfera’ pidiéndole a gritos que suma responsabilidades y usted, erre que erre, atornillando el sillón”, le increpa.
- A renglón seguido, Santamaría destaca que el ministro del Interior también está “marcado por someterse al chantaje de Junts y ceder a Cataluña la competencia migratoria” y le recuerda que en 2021 el propio Sánchez decía de Junts que “son extremistas, xenófobos y propagadores de odio”, porque afirmaban que “los inmigrantes son reincidentes y hay que expulsarlos”.
- “Ahora, como recompensa, les ceden la competencia. ¡Vaya tragaderas, señor ministro, y vaya jeta, señores socialistas”, exclama.

- Le pide que explique la que ha sucedido en Barajas, si el Ministerio ha investigado las dos fugas que terminaron en carreras por las pistas y por qué no atendió el requerimiento de los jueces en el que se pedía que tomase medidas urgentes para terminar con el hacinamiento de tantas personas. “Lo que usted definía como un hecho puntual, varios meses después sigue enquistado”, afirma Santamaría.
- Por último, le requiere para que conteste por qué no “combaten las pateras aéreas que vienen de Casablanca para cuyos ocupantes no se exige visado de tránsito” y por qué se ha permitido la salida del aeropuerto de los somalíes que viajaban con pasaporte keniano fraudulento.
- “Son preguntas sencillas que por respeto a las personas que han estado hacinadas y siguen estándolo bien merecen una respuesta pero usted prefiere callar, ¿tantas cosas se llevaron del teléfono de Pedro Sánchez?”.
- En su réplica y ante el silencio de Grande-Marlaska sobre las preguntas que le plantea, el senador del PP le pide que “no eche balones fuera y que asuma su responsabilidad. Usted maneja las cifras y los datos a su antojo y eso no es serio”.
- “La realidad es que a Canarias no llega una inmigración ordenada y segura, la realidad es que miles de inmigrantes llegan cada día de manera ilegal y usted es el responsable de poner todos los medios a su alcance, igual que en Barajas. No explican con claridad a las comunidades autónomas a quiénes van a tener que acoger, ha decidido enviar 60 o 70 inmigrantes a diferentes municipios de Madrid y así liberan espacio en Barajas. Es que no responde a nada. No lo hace”.
- “Nos pide que no lancemos mensajes de odio, que, por supuesto no hacemos ni vamos a hacer. Le recuerdo que es toda la ‘sanchosfera’ la que le critica duramente por su inacción”, apunta y concluye con una reflexión. Le pide que sea prudente con las decisiones como titular de Interior y ordene contención “porque es muy fácil ser blando con los terroristas que están en las cárceles, dándoles consejos para obtener el tercer grado y muy duro con los agricultores que están estos días en las calles”, concluye.